## Ayer Viajó a Argentina Félix Galván López

Ayer partió hacia Buenos Aires el secretario de la Defensa Nacional, general Félix Galván López, invitado por el jefe de las Fuerzas Armadas Argentinas, general Roberto Viola.

Galván López declaró que estrechará lazos de amistrad entre los dos ejércitos.

Extraoficialmente y dado el tono de la partida del funcionario mexicano, se aseguró que, al retornar, el domingo próximo, tra erá como asilado al ex Presidente Héctor J. Cámpora. En la despedida a Galván

En la despedida a Galván López — revestida de todo el ceremonia! militar — asistió el consejero de la legación argentina, Eduardo Domínguez y un ayudante del agregado militar quienes rehusaron hacer declaraciones.

El titular de la Defensa viajó acompañado de diez refes y oficiales de su Estado Mayor, expertos en diversas ramas militares y civiles.

## Pese a las protestas de la ONU, Chile extraditará a un argentino Buenos Aires lo implica en un plagio

SANTIAGO DE CHILE, 27 de octubre (AP, IPS, EFE y PL). — El canciller de este país, Hernán Cubillos, dijo desconocer hoy que el argentino Luciano Iglesias, exiliado aquí desde 1973, "haya invocado calidad de refugiado político" —como lo señaló ayer la oficina en Chile del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, que se adjudicó su protección —, por lo que será extraditado.

Iglesias, acusado por la justicia argentina de haber participado en el secuestro del empresario Juan Vizzolini, deberá ser entregado en breve a efectivos de seguridad de su país, según el fallo de la Corte Suprema de Justicia chilena.

El Alto Comisionado de la ONU para los refugiados repudió tal resolución y pidió al régimen pinochetista que en lugar de extraditar a Iglesias se le expulse del país, dándele así oportunidad de colocarlo en otra nación.

En París, mientras tanto, la bancada socialista francesa protestó por la presencia en esa ciudad del general chileno Orlando Urbina, uno de los organizadores del golpe de Estado que derrocó al ex presidente constitucional Salvador Allende.

Por otra parte, voceros de la policía secreta informaron de la detención, hace unos días, de Sergio Martín Chávez, supuestamente vinculado al proscrito Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR).

Finalmente, una comisión gubernamental dio a conocer este día la nueva división administrativa de Chile, que contará ahora con 13 regiones, incluida el área metropolitana.

## UNC | MASI UND

## **AUMENTO EN LOS COMBUSTIBLES EN ARGENTINA**

BUENOS AIRES, 27 de octubre (PL). — La Secretaría de Energia confirmó oficialmente que a partir de la cero hora de hoy los precios en los combustibles tienen un incremento de aproximadamente 7.5 por ciento.

De esta forma, el litro de gasolina de alto octanaje pasa a cos tar 612 pesos, poco más de 40 centavos de dólar.

Según las pautas prestablecidas por el Ministerio de Economía, desde el primero de noviembre próximo se producirá un aumento de por lo menos 3.9 por ciento en las tarifas de electricidad, teléfonos, gas natural, obras sanitarias y correos.